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El consejero de Economía, satisfecho con el borrador
del Plan de Desarrollo Regional elaborado en Madrid
Sólo quedan reticencias sobre las inversiones de las empresas públicas en la Región
El Plan de Desarrollo Regional para el período 1994-99 que
en estas fechas prepara el Gobiemo está siendo acogido con
satisfacción por la Junta de Extremadura, que espera dispo-
ner, a través del mismo de un amplio paquete de inversiones
pílblicas durante el período indicado, según explicó ayer el
consejero de Economía, Manuel Amigo.

PABLO SANCHEZ

MERIDA

El consejero de Economía, Ma-
nuel Amigo, se muestra satisfe-
cho de las repercusiones yue para
Extremadura puede tener el pró-
ximo Programa de Desarrollo Re-
gional que el Gobierno de España
ultima en estas fechas, un billo-
nario programa de inversiones en
el que confluyen los fondos es-
tructurales procedentes de la CF, y
fondos propios de los Presupues-
tos Generales del Istado, en total,
una partida presupuestaria cerca-
na a los 13 billones de pesetas.

Manuel Amigo se reunió a fi-
nales de la pasada semanacon el
secretario de Estado de Planifica-
ción, Julio Viñuela, y represen-
tantes de diversas comunidades
autónomas para conocer algunos
aspectos del proyecto guberna-
mental. "Creo posible llegar a
acuerdos con la Administración
central del orden de las cifras de
las que ya habló el presidente de
Extremadura, y creo que las dife-
rencias que aún existen se pue-
den superar", señaló Amigo, que
valoró positivamente aquella
reunión de Madrid.

Según el consejero de l:cono-
mía, al final de la reunión de Ma-
drid hubo un amplio acuerdo

entre las pretensiones de Extre-
madura y las del resto de las co-
munidades autónomas, así como
entre las aspiraciones extremeñas
y la oferta inicial del Gobierno de
la nación. Las escasas diferencias
presentes en el encuentro hacen
referencia al papel que deben de-
sempeñar en Extremadura algu-
nas empresas públicas, entre las
yue Manuel Amigo citó a RI;NFE
y REDESA. "Entendemos que las
empresas públicas deben hacer
un esfuerzo importante en Fxtre-
madura de cara al período 1994-
99 y ahí vamos a seguir trabajan-
do. Creemos que aquí deben ha-
cerse más inversiones en materia
de energía eléctrica y ferrocarriles,
por ejemplo. Ese es ahora nues-
tro reto. Creo sinceramente que
de aquí a finales de septiembre,
cuando probablemente decida el
Consejo de Ministros, estaremos
perfectamente situados para con-
seguir la meta que nos hemos
marcado y que el presidente ya
ha apuntado en alguna ocasión:
alcanzar para el período 94-99 un
paquete global de inversiones pú-
blicas en la Región cercano a los
800.000 millones de pesetas.
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de Economía y Hacienda consul-
tadas por HOY no es previsible
que en los próximos días vaya a
celebrarse un nuevo encuentro
de los responsables autonómicos
con altos cargos de la Adminis-
tración central para este asunto.
Las autonomías disconformes
con las propuestas del ministerio,
por ejemplo Canarias, podrán
enviar por escrito sus alegacio-
nes, que serán examinadas en
breve por la comisión delegada
para Asuntos Económicos (reu-
nión de ministros del área eco-
nómica que preside Narcís
Serra). En caso de que la comi-
sión dé el visto bueno al Plan de
Desarrollo Regional del Gobier-
no, el proyecto será aprobado en
un próximo Consejo de Minis-

tros. Aunque no hay fechas con-
cretas para ninguna de estas reu-
niones, en el ministerio de Eco-
nomía señalan que este proceso
deberá estar concluido antes de
que finalice octubre, ya que en
esa fecha hay que enviarlo a la
CE para su aprobación final (no
en vano la CE aportará casi el 50
por ciento del montante econó-
mico total incluido en el Plan de
Desarrollo Regional).

Por otra parte, Manuel Amigo
anunció ayer otro objetivo del
Gobierno Regional de cara a pró-
ximos proyectos con financia-
ción comunitaria: lograr que en
la cofinanciación de proyectos
por parte de la Comunidad Euro-
pea se eleve el porcentaje por en-
cima del 65 por ciento.
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Caducan
los beneficios
de zonas industriales
de Extremadura
REDACCION
EFE

Un total de 148 empresas afin-
cadas en Extremadura y otras tres
comunidades autónomas a las
que el Estado había concedido
beneficios por estar instaladas en
grandes áreas de expansión indus-
tria no recibirán las ayudas solici-
tadas al haber caducado el plazo
de sus expedientes, según una re-
solución del BOE.

Estas empresas, afincadas en Ex-
tremadura, Andalucía, Castilla-La
Mancha y Castilla-León, no cum-
plieron en el plazo previsto, cinco
años, las condiciones estipuladas
para conseguir las subvenciones.
La percepción de las ayudas, que
podían cubrir hasta el 30'%^ de la
inversión realizada, estaba condi-
cionada por objetivos fijados por
la Administración, como crear un
número determinado de empleos
o cumplir con las inversiones ini-
cialmente comprometidas.

El Valle del Jerte
producirá este año
80.000 litros de kirch
EFE
VALDASTILLAS

El director de la planta de desti-
lación de la Agrupación de Coo-
perativas del Valle del Jerte anun-
ció ayer que en septiembre co-
menzarán a comercializar aguar-
dientes de ciruela y frambuesa y
licores de frutas, además del tradi-
cional kirsch. La destilería, yue
pertenece a 4.000 accionistas, so-
cios de la Agrupación de la Coo-
perativas del Valle, Ileva tres años
dedicada a la obtención del
kirsch, aguardiente elaborado de
forma artesanal y sin aditivos a
partir de los excedentes de cereza
de las diez cooperativas que for-
man la agrupación.

Como novedad en la presente
campaña, la Agrupación sacará al
mercado licores de 23 grados de
alcohol obtenidos a partir de la
mora silvestre y de la frambuesa,
de las que el Jerte es destacado
productor. EI director de la desti-
lería, Miguel Muñoz, piensa que
este licor va a tener mucha acep-
tación, "pues según un muestreo
realizado en la Fiesta del Cerezo
en Flor pudimos comprobar su
gran aceptación por el público".

Con todo, el 'producto estrella'
de la planta es el aguardiente de
cerezas, cuyas ventas se han in-
crementado un 20<%, con respec-
to a otros años ampliando los
mercados a 30 provincias, de las
que Canarias y el Principado de
Andorra son puntos de venta
muy importantes. Un millón de
kilogramos de cerezas, variedad
picota, serán destinados este año
a la obtención de 80.000 litros
de kirsch que, después de un año
en proceso de envejecimiento,
saldrán al mercado.

Los beneficios de la destilería
desde su apertura,se cifran en
cerca de 150 millones de pesetas,
los cuales han recaido en su tota-
lidad en la Agrupación de Coo-
perativas del Valle del Jerte.

Marncel Ami^o, consejero de Economía. (BRIGIUD)
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